
Pubblicato da Publinews S.r.l.s. - Corso Amendola 33/35 - Marsala (TP) - TEL.0923.367415 - EMail: redazione@marsalace.it - Iscritto al registro dei giornali presso il Tribunale di Marsala Nr 218.
Direttore responsabile: Gaspare De Blasi - Stampa: Tipografia Sprint (Palermo) - Progetto Grafico: Marcedac Graphic & Design - Tiratura 3.500 copie - IL GIORNALE VA IN STAMPA OGNI GIORNO ALLE ORE 18,30.

Petrosino: il Consiglio approva il
rendiconto, ok al riallineamento

IL SINDACO: “FAREMO TUTTO CIÒ CHE SERVE PER SCONGIURARE IL DISSESTO”
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“Q
uella di stasera è
una seduta parti-
colare, in qual-

che modo storica per i 42 anni
di vita del nostro Comune,
che per la prima volta farà ri-
corso a una procedura straor-
dinaria, indispensabile ed
ineludibile per far uscire l'ente
dalle sabbie mobili in cui è stato sprofondato”. Con queste pa-
role il sindaco di Petrosino, Giacomo Anastasi, ha introdotto
la seduta consiliare che ha portato all'approvazione del rendi-
conto di bilancio 2020 e avviato l'iter per il piano di riequili-
brio pluriennale che dovrà portare il Comune a ripianare il

disavanzo di oltre 15 milioni di
euro riscontrato dagli uffici.
Dopo la lettura della delibera
da parte del dirigente Vito Lau-
dicina, Anastasi è entrato nel
dettaglio della difficile situa-
zione finanziaria dell'ente e
della varie voci che compon-
gono il disavanzo: 3 milioni le-

gati al risultato di amministrazione, 3 milioni al fondo crediti
di dubbia esigibilità, 4 milioni di fondo contenzioso, 1,2 mi-
lioni di debiti fuori bilancio e circa 4 milioni di fondo antici-
pazione liquidità chiesto a suo tempo dall'amministrazione per
accendere mutui. [ ... ]                            ...continua in seconda

A Madonna Alto Oliva  un chilometro di spazzatura
L

e periferie di Marsala si sono trasformate, negli ultimi anni, in una carrellata di discariche a
cielo aperto. Da nord a sud, da est a ovest, il vasto territorio lilibetano è invaso da rifiuti di
ogni genere in quelle aree della periferia meno transitate e in cui non sono presenti sistemi

di videosorveglianza. Sfabbricidi, pezzi di arredamento dismessi, vecchi elettrodomestici, utensili

domestici, copertoni di gomma, giocattoli rotti e un numero impressionante di bottiglie di vetro: si
presenta così la zona di contrada Madonna Alto Oliva, dove i residenti raccontano che quasi ogni
giorno c'è un mezzo che si ferma e da cui il conducente scarica tutto ciò che ha raccolto, magari
dopo essersi messo in tasca qualche banconota da 20 euro. [ ... ]                    ...continua in seconda

RESIDENTI ESASPERATI PER LA PROGRESSIVA DEVASTAZIONE DELLE ZONE PANORAMICHE PIÙ BELLE
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CONTINUA DALLA PRIMA /1
[ Petrosino: il Consiglio approva il rendiconto, ok al riallinea-
mento ] - “Dopo questo livello, c'è il dissesto finanziario, che
nessuno di noi può escludere. Noi faremo tutto quello che va
fatto”, ha assicurato il sindaco, invitando la comunità di Petro-
sino a non lasciarsi confondere dalla cosiddetta “post verità”,
rispondendo indirettamente al video pubblicato nei giorni scorsi
dall'ex primo cittadino, Gaspare Giacalone. Infine, l'appello alla
responsabilità, rivolto sia ai consiglieri di maggioranza che alla
minoranza. Nel suo intervento, Marcella Pellegrino si è detta
preoccupata per gli effetti che questa procedura avrà per i citta-
dini, che verosimilmente dovranno pagare tributi più alti fi-
nendo per usufruire di minori servizi. Dopo aver auspicato che
“chi ha sbagliato paghi di tasca propria”, l'ex vicesindaca ha di-
chiarato che i consiglieri di Libertà per Petrosino avrebbero vo-
tato senza vincoli di gruppo, ciascuno secondo coscienza. La
stessa Pellegrino e la collega Laura Sanguedolce hanno votato
contro l'approvazione del disavanzo, mentre Giovanni Impic-

cichè si è astenuto (Roberto Bonomo era assente per impegni
di lavoro). Lungo e articolato l'intervento del capogruppo di
maggioranza Antonio Salmeri, che prima di annunciare il voto
favorevole degli otto consiglieri ha sottolineato l'importanza
dell'approvazione del rendiconto (“atto indifferibile, obbligato-
rio e urgente”) e la responsabilità che l'attuale assise civica. “Si
tratta comunque – ha evidenziato Salmeri – della presa d'atto
di un risultato di un'amministrazione che non ci appartiene”. Il
capogruppo di maggioranza, in particolare, ha definito “pato-
logico” il disavanzo che si è venuto a delineare in questi anni,
soffermandosi su due deliberazioni della Corte dei Conti, risa-
lenti al 2016 e al 2018 e in cui si accertavano numerose criticità
e si sollecitava il Comune di Petrosino a correggerle per non
mettere a rischio “i già precari equilibri di bilancio”. “L'indirizzo
che possiamo dare come Consiglio all'amministrazione – ha
concluso Salmeri - è di cambiare passo, di procedere senza in-
dugio e tracciare una linea tra ciò che è stato e ciò che potrà es-

sere”. Posta in votazione dal presidente Aldo Caradonna, la de-
libera sul rendiconto 2020 è stata approvata con 8 voti a favore,
due contrari e un'astensione. Dopo una breve sospensione, i lavori
d'aula sono ripresi con la lettura da parte del dirigente Laudicina
della delibera riguardante il riallineamento pluriennale. L'atto (che
a differenza di quello del fabbisogno, era stato approvato all'una-
nimità dalla Commissione Bilancio, presieduta dal consigliere
Michele Buffa) è stato posto in votazione con le stesso esito della
precedente delibera: 8 voti a favore da parte della maggioranza,
l'astensione del consigliere Impiccichè e il voto contrario di Pel-
legrino e Sanguedolce. La trasmissione della delibera alla Corte
dei Conti consentirà di sospendere la procedura di dissesto finan-
ziario. Dopo di chè, entro 90 giorni gli uffici comunali dovranno
predisporre un piano dettagliato, corredato dal parere dei revisori,
da cui si evinceranno gli strumenti che l'amministrazione di Pe-
trosino metterà in campo per ripianare il disavanzo e rimettere in
sesto la situazione finanziaria dell'ente. [ vincenzo figlioli ]

CONTINUA DALLA PRIMA /2 
[ A Madonna Alto Oliva  un chilometro di spazzatura ] - Ma ci sono anche
“i passanti della domenica”, che si ostinano a non voler fare la differenziata
porta a porta e cercano aree più nascoste per abbandonare selvaggiamente
i rifiuti accumulati lungo una striscia della vergogna che ormai si estende
per circa un km, visibile anche attraverso Google Maps. Come se non ba-
stasse, in diversi casi qualcuno pensa anche di dare alle fiamme il materiale
abbandonato a pochi metri dalla carreggiata, danneggiando l'ambiente e

innescando potenziali situazioni di pericolo per i passanti. “Ogni tanto ve-
nivo a correre da queste parti, approfittando del fatto che non c'è molto traf-
fico – racconta una giovane residente con l'accento del nord – ma ormai ho
rinunciato. E' una situazione indecorosa”. Un degrado che stride con le po-
tenzialità di una zona che tanti marsalesi hanno scelto come residenza estiva,
con l'idea di godersi ogni giorno una splendida vista panoramica sulla laguna
dello Stagnone e le Egadi a pochi minuti di auto dal centro. 

Con la droga in un centro migranti

I
Carabinieri della Sezione Radiomobile della Compagnia di Marsala hanno deferito in stato di libertà un soggetto straniero di 22
anni, senza fissa dimora, domiciliato al momento presso una struttura per rifugiati del marsalese in quanto sarebbe stato trovato in
possesso di sostanze stupefacenti, avrebbe minacciato il responsabile della struttura e posto resistenza ai Carabinieri intervenuti. I

militari operanti, giunti presso la struttura, hanno appurato che l’uomo, raggiunto da un provvedimento prefettizio che revocava l’ospi-
talità in quel centro, ha minacciato la responsabile e, contestualmente, ha opposto loro resistenza rifiutandosi di salire sulla “Gazzella”
dei Carabinieri per essere accompagnato in caserma per l’identificazione. Sottoposto a perquisizione sul posto è stato sorpreso in pos-
sesso di alcuni grammi di hashish, marijuana e materiale per il confezionamento, motivo per il quale è stato denunciato.

IL 22ENNE HA MINACCIATO LA RESPONSABILE E SI È OPPOSTO AI MILITARI

Al Cavour verde pubblico indecoroso

L
a manutenzione del verde pubblico presso gli istituti mar-
salesi è, da tempo, oggetto di malcontento da parte della po-
polazione scolastica. Da un lato, infatti, la pandemia ha

ulteriormente accresciuto l'attenzione delle famiglie verso la frui-
zione degli spazi aperti, dall'altra – però – le aiuole continuano ad
essere poco curate, inducendo gli insegnanti a non utilizzare gli
spazi aperti come sarebbe auspicabile fare. A conferma della sen-
sibilità già mostrata in precedenza sul tema, la presidente del con-
siglio di circolo del Cavour, Giovanna Benigno, e il dirigente
scolastico Alberto Ruggirello, hanno inviato una pec al Comune
di Marsala per richiedere l’intervento dell'amministrazione lilybe-
tana al fine di effettuare interventi di manutenzione del verde al-
l’interno dell’area che ospita i plessi di scuola primaria e scuola
dell’infanzia Verdi, Matteotti, Piazza. “Il mansionario dei collabo-
ratori scolastici – scrive il dirigente - non mi consente, in qualità di
datore di lavoro, di attribuire loro incarichi in tal senso, non trascu-
rando inoltre il fatto che si correrebbero rischi legati alle specifiche
lavorazioni ed alle attrezzature da utilizzarsi (che dovrebbero essere

acquistate) in mancanza di spe-
cifiche competenze. D’altro
canto le esigue risorse assegnate
per la cura del verde (appena 250
euro l'anno da Marsala Schola,
ndr) non permettono di effettuare
una procedura di selezione fra gli
operatori del settore per rivolgersi
ad imprese esterne ed affidare

loro tale incarico”. Si tratta di una questione di decoro, non secon-
daria per un'istituzione che ha finalità formative e che raccoglie ine-
vitabilmente le lamentele dei genitori. Inoltre, ci sono rami spinosi
che “sporgono oltre la ringhiera di recinzione e rappresentano un
pericolo sia per i bambini che per i genitori impedendo la corretta
fruizione del marciapiede che costeggia la scuola; è già successo
che un signore si è leggermente ferito nel passare lungo il marcia-
piede esterno”. “Per di più – si legge ancora nella nota inviata al
Comune - alcune aree a verde costituiscono il punto di raccolta da

utilizzare in caso di emergenza e il Nostro R.S.P.P. ha richiesto lo
sfalcio dell’erba per un corretto utilizzo degli spazi. Con l’occasione
si segnala la necessità di potare le palme d’alto fusto presenti nel-
l’area”. Nelle scorse settimane, viste le difficoltà evidenziatesi con
la manutenzione pubblica, d'intesa con il Consiglio di Circolo la
scuola aveva promosso una manifestazione di interesse riservata a
soggetti privati, proponendo che in cambio di una promozione pub-
blicitaria con apposite targhe, si facessero carico della manuten-
zione del verde. “La manifestazione di interesse è ancora aperta –
si legge nella nota inviata al Comune - ma, al momento, è andata
deserta. Alla luce di quanto sopra, e pur consapevole delle difficoltà
entro cui operano tutte le pubbliche Amministrazioni, chiedo, in
condivisione di vedute con il Consiglio di Circolo, l’intervento
dell’Amministrazione Comunale perché con gli uffici a ciò preposti
possa venire in nostro ausilio per ristabilire le condizioni di decoro
e sicurezza delle aree esterne nei plessi indicati”. 

DIRIGENZA E CONSIGLIO DI ISTITUTO EVIDENZIANO LE CRITICITÀ INTORNO AI PLESSI VERDI, MATTEOTTI E PIAZZA

DATI IN PROVINCIA DI TRAPANI

TOT. TAMPONI 
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GUARITI 

DECEDUTI

2.281ATTUALI POSITIVI 

ATTUALI POSITIVI
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OGGI ALLE ORE 17.30 NELLA SEDE DI VIA SIBILLA CON LA FONDAZIONE MICHELE NAPOLI 

C
ontinuano gli in-
contri di “Finestre
sul Mondo”, l’asso-

ciazione con sede in via
Sibilla guidata da Salva-
tore Inguì. Prossimo ap-
pujntamento, ultimo per il
mese di ottobre, si terrà
oggi alle ore 17.30, con
“Io sono con te - una vita
in corsia tra pianti e
gioie”, un libro di Paolo
Di Bartolomeo a cura della

Fondazione “Michele Na-
poli”. Il dottor Di Bartolo-
meo, ematologo di
professione, ha vissuto
duemila e una vita. La sua
e quelle dei suoi pazienti.
In 45 anni di carriera, da
quando era solo un giovane
neolaureato fino al giorno
del suo pensionamento, ha
eseguito oltre duemila tra-
pianti di midollo osseo. Ma
non solo: non ha esitato a

mescolare la sua storia a
quella dei suoi pazienti,
bambini, ragazzi e ragazze,
uomini e donne, tutti di-
versi e tutti accomunati
dalle malattie del sangue:

aplasia midollare, talasse-
mia, mieloma, linfoma e la
più feroce di tutte, la be-
stia: la leucemia, nelle sue
forme più subdole e vio-
lente.

A “Finestre sul Mondo” la vita in
corsia di Paolo Di Bartolomeo

ALLA BASE “MOTIVI PERSONALI”. SQUADRA AFFIDATA MOMENTANEAMENTE A GASPARE VISELLI

N
ovità in casa Fly Volley,
dopo la vittoria della Ge-
sanCom in trasferta a Cata-

nia ed appena qualche giorno prima
dell’altra importante trasferta di
Torre Annunziata contro la Fiam-
matorrese, arriva la comunicazione
di Piero Camiolo, che per motivi
strettamente personali non può pro-
seguire l’attività alla guida del
Team Fly. La società, visti gli im-

minenti impegni agonistici, affida
temporaneamente la prima squadra a
Coach Gaspare Viselli. “Sono pro-
fondamente dispiaciuto – dichiara il
Presidente Maurizio Falco – Il
Coach è umanamente entrato nella
famiglia della Fly con la sua grande
educazione e disponibilità. A lui au-
guriamo un sincero in bocca al lupo
ringraziandolo per il lavoro svolto
fino ad oggi”. 

Fly Volley Marsala: coach Piero Camiolo lascia

L
iberamente tratto dall’omonimo film, torna in scena dopo il
succeso di quest’estate al Baglio Tumbarello, il musical
“MammaMia”. Questa volta a fare da cornice sarà il Teatro Im-

pero di Marsala oggi a parrtire dalle ore 21.30. Musiche senza tempo,
quelle degli Abba, fanno da sfondo ad una vena ironica, alla verve
presa in prestito dal film in cui convive un intreccio di recitazione e
sonorità. Lo spettacolo prodotto dall’associazione culturale Dream

Life di Gianni Trapani, vede in scena un cast di attori formato dalla
band Virginia Gold e dai Sound & Voices Gospel Choir diretti da
Rita Lo Grasso, guidati dalla regista Alessia Angileri (Alberto Magro
aiuto regia) e con le coreografie di Antonino Pomilia. Direttore arti-
stico, Andrea Russo. Biglietti disponibili su Ciaotickets o presso
l’Agenzia “Viaggi dello Stagnone” di via dei Mille: posto unico 8
euro; entrano gratis i bambini sotto i 10 anni. 

“MammaMia”, il musical torna al Teatro Impero
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LETTERE

SPORT

N
elle temporanee qualità
di ‘collaborazione’ per
l’organizzazione dei ser-

vizi di volontariato, concessami
dal sig. Sindaco On. Massimo
Grillo, desidero esprimere un
ulteriore ringraziamento ai miei
concittadini che in un momento
di difficoltà, hanno contribuito
alla consegna di generi di prima
necessità da inviare al popolo
ucraino, che in violazione al di-
ritto internazionale, sono stati
violentemente aggrediti dai
Russi, nonché a tutti i Dirigenti
scolastici che si sono prodigati
a stimolare i propri studenti ad
una azione umanitaria improv-
visa e necessaria. Per la raccolta
veniva reso operativo il Centro

Operativo Comunale, e grazie
alla disponibilità incessante e
giornaliera dei volontari delle
Organizzazione di Volontariato
locali ed in particolare le ‘Pan-
tere Verdi’ e le ‘Guardie Am-
bientali Centro Italia’ diretti
rispettivamente da Giovanni
Pellegrino e Aldo Sciacca, non-
ché da altri volontari spontanei
che hanno dato il loro contri-
buto anche nella traduzione in
lingua cirillica del contenuto
degli involucri in cartone, si riu-
sciva a raggiungere gli obiettivi
prefissati con risultati sopra le
aspettative. L’enorme quantità
di alimentari e di generi di
prima necessità, dopo averne ac-
certato i requisiti prescritti con-

tenuti nella Circolare della Pro-
tezione Civile Nazionale, sono
state opportunamente sigillati e
mantenuti nello stato ottimale di
conservazione. Negli indirizzi
indicati dalla Protezione Civile
Nazionale, tutto il materiale rac-
colto doveva convergere in una
unica sede della Protezione Ci-
vile di Trapani-Milo e qui si
evidenziava il primo ed inaspet-
tato ostacolo dovuto alla man-
canza di mezzi comunali e/o
fondi finanziari per sostenere le
spese di trasporto. Per non ren-
dere inservibili le donazioni dei
marsalesi ed il lavoro dei volon-
tari, unitamente alla D.ssa Ma-
tilde Adamo e ai presidenti
Pellegrino e Sciacca, si riteneva

opportuno contattare una ditta
privata affinché il carico rag-
giungessero Trapani nel più
breve tempo possibile. Nella
circostanza veniva interpellata
la ditta ‘Cerami Traslochi’ nella
persona del sig. Francesco Ce-
rami, il quale avuta contezza
della necessità impellente e sep-
pur messo a conoscenza che
l’eventuale trasporto sarebbe
stato a ‘titolo gratuito’, non esi-
tava un istante a dare la propria
disponibilità. Oggi, a distanza
di mesi, vista l’inerzia e l’indif-
ferenza anche dell’assessore di
‘collegamento’, dopo aver cer-
cato inutilmente una risorsa fi-
nanziaria, sempre secondo
quanto previsto nel Regola-

mento di Protezione Civile Na-
zionale circa l’utilizzo di ditte
specializzate esterne, mi sento
in obbligo unitamente ai Presi-
denti Pellegrino e Sciacca, di
dire un grazie di cuore al Sig.
Cerami per il suo prezioso con-
tributo risolvendo con rapidità
una questione di primaria im-
portanza. Nella speranza che in
momenti di difficoltà, le Orga-
nizzazioni di Volontariato siano
messi in condizioni di svolgere
il proprio servizio in serenità e
sicurezza, auguriamo al Sig, Ce-
rami, con stima e gratitudine,
una continuazione ricca di suc-
cessi e soddisfazioni.

Salvatore Gabriele Adamo

Aiuti alimentari all’Ucraina e mancanza di
mezzi comunali: “Grazie alla ditta Cerami”


